

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

TRES MEDALLAS EN EL CIUDAD DE SEVILLA

- Noticias -



Publicado el Miércoles 29 de abril de 2009

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Plata para Rocío Sánchez, y Bronce para Mónica Pascual y María Pérez

El pasado sábado, nuestras gimnastas Mónica Pascual, Carmen García, María Pérez, Rocío Sánchez y Alia Romero participaron en el Torneo Ciudad de Sevilla. Muy buena la actuación de todas ellas que realizaron unos bonitos ejercicios, resaltando Rocío Sánchez, en Júnior Pelota, que consiguió la Medalla de Plata, y María Pérez, que obtuvo la de Bronce en Alevín Manos Libres. En el circuito de Copa, Mónica Pascual también realizó un gran papel y se colgó la Medalla de Bronce, en Alevín Pelota.

¡Enhorabuena!





